

BMW Bank GmbH, München

Ausschreibung der Abschlussprüfung der BMW Bank GmbH

Die BMW Bank GmbH, München, schreibt das Mandat zur Prüfung des Jahresabschlusses der BMW Bank GmbH und ihrer in den Jahresabschluss einbezogenen Betriebsstätten Italien, Spanien und Portugal sowie den Lagebericht ab dem Geschäftsjahr 2029 gemäß der Verordnung (EU) Nr. 537/2014 des Europäischen Parlaments und des Rates vom 16. April 2014 in der jeweils gültigen Fassung aus. Die Ausschreibung umfasst ebenfalls die etwaige Prüfung der einzelnen IFRS Konzernberichtspakete (BMW Bank GmbH Deutschland, Italien, Spanien und Portugal) zum Bilanzstichtag und die etwaige prüferische Durchsicht der IFRS Zwischenberichtspakete der ersten drei Quartale eines Geschäftsjahres an den BMW Konzern.

Wirtschaftsprüfer (w/m/d) und Wirtschaftsprüfungsgesellschaften können ihr Interesse an der Ausschreibung bis zum 31. Juli 2026, 18:00 MEZ an die Kontaktadresse prueferwechsel-bmwbank@bmw.de mitteilen.

Bitte benennen Sie einen zentralen zuständigen Ansprechpartner sowie eine zentrale Kontaktadresse für den gesamten Prozess.

Nach Ende dieser Frist und Abschluss einer Geheimhaltungsvereinbarung erfolgt die Bereitstellung der Unterlagen zur Präqualifikation.

BMW Bank GmbH, Munich

Tender of Annual Audit Services BMW Bank GmbH

The BMW Bank GmbH, Munich, hereby requests proposals for the annual audit of the financial statements of the BMW Bank GmbH and of its consolidated branches in Italy, Spain and Portugal according to German GAAP (HGB) and of the combined management report starting with the financial year 2029 in accordance with regulation (EU) No 537/2014 of the European Parliament and of the Council of April 16, 2014, as amended. The tender further includes the annual audit, if applicable, of IFRS group reporting packages for each branch (BMW Bank GmbH Germany, Italy, Spain, Portugal) and the review, if applicable, of the interim reporting packages according to IFRS for the first three quarters of the financial year for submission to the BMW Group.

Auditors (m/f/d) and audit firms can indicate their interest in the tender by contacting prueferwechsel-bmwbank@bmw.de by July 31, 2026, 18:00 CET.

Please name a central contact person and central contact address for the entire process.

After this deadline and the signing of a confidentiality agreement, the pre-qualification documents will be provided.